

Groupe Montivilliers Nouvel élan

En ce début d'année, plusieurs sujets doivent être évoqués

En matière de VOIRIES

En 2018 l'inventaire des travaux a été élaboré et transmis à la Communauté Urbaine : rénovation des rues et trottoirs du Centre

Depuis, le Maire a refixé les priorités. Il serait temps que les travaux de rénovation du Centre Ville se concrétisent !

En matière d'Environnement, Entretien et Propreté

L'acquisition des terrains « Sente des Rivières » (sous l'ancienne mandature) a permis la réalisation du Parc Jardin sur 3 Ha au bord de la Lézarde. Un projet souhaité par tous, adopté et voté à l'unanimité. Les promeneurs sont ravis.

Nous avons demandé qu'un budget spécifique dès 2025 soit affecté à son entretien, avec le personnel nécessaire, indépendamment des charges d'entretien des autres Espaces Publics.

Nous saluons au passage les Agents qui font de leur mieux pour l'entretien communal.

Nous saluons les initiatives de l'asso des Pêcheurs qui procède bénévolement à des opérations de nettoyage. Nous saluons l'entretien par plusieurs riverains sur les berges. Le Service des Rivières doit agir aussi pour l'autre rive.

Des poubelles supplémentaires seraient bien venues. Dito sur la promenade du «Fonds de Vallée»

L'initiative de 2019 «Trottoir et non Crottoir» vient d'être reprise. Espérons que la sensibilisation et les retombées seront positives !

Ramassages des poubelles

Changement de prestataire. Des perturbations ont affecté tous les Montivillonnais. Des jours de passages indiqués sur internet erronés. Containers trainant sur les trottoirs ou devant les immeubles. Une diffusion d'info sur papier très aléatoire. Problème d'horaires et d'oublis. Les Montivillonnais doivent être mieux informés sur ces sujets essentiels. La communication doit être refaite.

Corinne CHOUQUET – Laurent GILLE

Groupe NOUVEL ELAN